

La Provence

TF1 fait déjà un carton avec le casting d'une nouvelle série

Des figurants sont recrutés pour "Une si longue nuit", six épisodes qui seront tournés avec Mathilde Seigner et Jean-Pierre Darroussin. Après Carry, au tour de Martigues aujourd'hui

A Carry-le-Rouet vendredi, la file d'attente a entouré les locaux de l'office de tourisme quasiment toute la journée. Un peu moins de 600 personnes sont venues postuler pour intégrer la figuration dans une nouvelle série, "Une si longue nuit", que TF1 s'appête à tourner. On s'attend au même enthousiasme aujourd'hui à Martigues au "Mikado", le bâtiment dédié à la vie des entreprises (situé derrière le cinéma Le Palace), où le casting connaîtra sa deuxième journée. "Pourquoi postuler ? Pour vivre cette expérience, côtoyer des acteurs, connaître cette ambiance, et un peu pour le revenu qui est proposé", indiquaient vendredi trois amies carryennes, Marie-Andrée, Michèle, et Dominique. Pour cette série, TF1 recherche tous les types de profils, des femmes à 16 ans révolus à 77 ans et plus" de tous types et de toutes ethnies ou origines.

Aucune expérience n'étant exigée, chacun peut donc prendre sa place dans la file d'attente, munie d'une pièce d'identité et de sa carte Vitale, en tenue de ville de préférence. Sur place, pas d'examen ou de question piège: un simple formulaire à remplir, deux photos, et c'est tout. "On a besoin de beaucoup de monde, expliquait Anne Fremio, chargée de l'opération. On fera ensuite une sélection suivant les besoins du scénario. Chacun sera rémunéré 84,50€ brut la journée". Le coronavirus, avec de possibles indisponibilités des uns et des autres, sera aussi pris en compte dans le recrutement des volontaires.

Les figurants retenus pourront vivre de l'intérieur le tournage d'une nouvelle série,



Marie-Andrée, Michèle et Dominique, trois amies de Carry, venues postuler vendredi. Un autre casting a lieu aujourd'hui à Martigues. La série sera tournée de mi-septembre à décembre avec Mathilde Seigner, Jean-Pierre Darroussin, Samira Lachhab, Antoine Duléry...



/Photo e.

"Une si longue nuit". Six épisodes de 52 minutes, adaptés de "Criminal Justice", série britannique (elle-même adaptée aux USA sous le nom de "The

night of"), réalisés par Jérémie Minui ("Grand hôtel", "Profilage"...). Le tournage aura lieu dans la région de Marseille à Martigues via la Côte bleue, de

fin septembre au 18 décembre. Une belle expérience à vivre pour les figurants, expérimentés ou pas.

Eric GOUBERT

D'autres tournages en cours et programmés

Covid oblige, les tournages se sont raréfiés ces derniers mois autour de Martigues. Mais depuis quelques jours, comme si elles voulaient rattrapper le temps perdu, plusieurs équipes ont pris position. À La Couronne, au camping de l'Arquet comme à la plage de la Saule, celle de Camping Paradis tourne sans discontinuer depuis le 16 août, en respectant un protocole sanitaire strict (Lire La Provence du 29 août). "Leo Mattéi" est attendu à Port-de-Bouc. Dans plusieurs endroits en ville, comme à La Halle, c'est à l'abri

des regards que Julia Ducournau ("Grave") est venue tourner quelques scènes de "Titane", son nouveau film, avec notamment Vincent Lindon. Le tournage a aussi posé ses caméras au sein de "Provence studios", où des tournages de clips se sont succédés ces dernières semaines. Une publicité pour une célèbre marque de cosmétique serait aussi en préparation. Des tournages ou projections de courts-métrages sont aussi attendus dans les jours et semaines à venir.

E.G.

Le "pitch" d'une "si longue nuit"

Sami, étudiant tranquille, vit chez ses parents dans la banlieue de Marseille. Il est invité à une soirée. Mais rien ne se passe comme prévu. Sami rencontre Gloria, avec laquelle il passe une nuit magique. Lorsqu'il se réveille, Gloria est morte, assassinée. Sami est arrêté. Pour Jeff, le flic en charge de l'enquête, il est le coupable idéal. La route de Sami croise celle d'Isabelle, avocate qui accepte de le défendre...

Casting à l'Office de Tourisme

Article dans la Provence

Série TF1

21 Septembre
2020

La Provence

COUPE DE FRANCE

Le FC Côte Bleue s'impose sans briller

NOVES (R2) 1 - FC CÔTE BLEUE (N3) 2

Stade du Moulin. Mi-temps : 1-1.

Arbitre : M. Bousbaa assisté de MM. Spadafora et Aubert. Délégué : M. Migliore.

Buts - Noves : Y. Deniau (9). Côte Bleue : Cesco (3), Dali Amar (64).

Avertissements - Noves : Salze (58), Féraud (89) - Côte Bleue : Benabbou (63).

Noves : De Pace - Rocarpin, T. Mienniel, D. Deniau - Cabrane, Capitanio (Deleuil, 74), Salze, Menichini, Ferretti (Féraud, 78) - Suicmez, Y. Deniau (Kourouma, 69).

Entraîneurs : Thomas Mienniel et Eric Benichou.

FC Côte Bleue : Boukhit - Cesco, Saber, Moulin, Mendes Correia - Benramdane (Benabbou, 55), Diampo, Dali Amar - Mehri (Hamidou, 77), Sidibe (Bouadjila, 71), Paumier.

Entraîneur : Mohamed Sadani.

Au coup de sifflet final, certains étaient au sol. Rincés. Les joueurs de l'Olympique Novais, qui évoluent deux divisions en dessous de leur adversaire du jour, ont eu l'occasion de mener au score et de faire chavirer un public nombreux, massé dans les tribunes du stade du Moulin. Mais ce sont finalement les joueurs de Sadani qui ont eu le dernier mot.

D'ailleurs, on pouvait s'attendre à un dimanche long et difficile pour les Novais, lorsque Cesco, après un face-à-face remporté par De Pace - auteur d'une prestation remarquable - devant à Mehri, catapultait le ballon de 30m dans le but novais d'un superbe coup de patte (3). Mais Noves rectifiait le tir quelques minutes plus tard. Yoann Deniau récupérait le ballon dans les pieds de Saber et s'en allait tromper Boukhit du plat du pied (1-1, 9).

Dès lors, le match s'emballait. Pendant que De Pace dégoûtait les attaquants de Mohamed Sadani (16, 32, 45), Capitanio trouvait la barre sur corner (26) et Deniau voyait sa frappe

repoussée par Boukhit (18). Si l'on sentait les Novais émusés, les Saussetois, eux, commençaient à douter.

Ferretti avait même la balle du 2-1 au retour des vestiaires. Bien décalé par Capitanio, le vice-capitaine olympien ne craignait pas sa frappe du gauche (53). Yoann Deniau, lui, faisait toujours autant mal à l'arrière-garde de Côte Bleue avec ses déplacements.

Dali Amar "climatise"

L'orage passé, le FC Côte Bleue mettait enfin le pied sur l'accélérateur. Seul sur le côté droit après un centre fuyant, Sidibe centrait devant le but pour la reprise de Dali Amar, qui jetait un froid dans les travées du stade (1-2, 63).

Après une ultime tentative de Capitanio, qui trouvait le poteau après un coup franc mal dégagé (69), les hommes de Sadani se contentaient de gérer les vingt dernières minutes et s'imposaient sans briller. Mais c'est bien là l'essentiel : la qualification pour le 4^e tour et un possible derby face à Martigues.

Pascal LEVRARD

Football Club Côte Bleue

Article dans la Provence

Match contre Noves



21 Septembre
2020

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Des mégots, des plastiques, une chaise et un slip

L'association "Les Perles de la Côte Bleue" a participé à l'événement mondial "World CleanUp Day", une opération nettoyage du littoral se déroulant dans la commune sur l'esplanade du port, samedi matin, en partenariat avec l'association Sea Shepherd.

Les Perles ont ainsi fourni le matériel nécessaire pour le bon déroulement de l'opération. Plus de 75 participants étaient munis de masques, de gants et de gel hydroalcoolique pour cette action écologique.

Les participants ont nettoyé le littoral carryen, les plages, calanques, digues, ou encore chemin des douaniers de la sta-

tion balnéaire classée.

Trois kilos de mégots ont ainsi été récoltés en seulement deux heures... Ainsi que beaucoup de plastiques (bouteilles, bouchons, emballages, paquets de chips, chaussures), de métal (canettes de coca, une chaise en métal), de verre (bouteilles de bières et vin), et même un slip... Tous ces objets divers et variés ont été ramassés sur les plages, dans les pierres, entre les rochers, tout autour du port qui participe à la renommée de Carry.

Malheureusement, la quantité de détritrus est importante en cette fin de saison estivale. L'on trouve vraiment de tout malgré les poubelles situées...

À quelques petits mètres! La mer et la plage ne sont pas une poubelle.

Il ne faut pas oublier l'impact (plastiques, verre, mégots...) sur la faune et la flore qui est fragile. Les déchets mettent un grand nombre d'années avant de disparaître et occasionnent de grands dégâts. Les associations présentes et les nombreux participants de tout âge, des plus motivés, ont ainsi apporté leur pierre à l'édifice en faveur des générations futures, à la protection et à la sauvegarde de l'environnement.

Un nouveau nettoyage des plages est d'ores et déjà au samedi 17 octobre.



Parmi les objets insolites, cette chaise en métal.

/ PHOTO J.-L.C.



21 Septembre
2020

Evènement Mondial « World CleanUp Day »

Article dans la Provence

Association « Les Perles de la Côte Bleue »

La Provence

Les logements du Réganas, une polémique sans fin à Carry

Sur fond de carence en logements sociaux, le dossier lancé en 2009 par la Mairie se heurte à un contentieux déposé par un collectif de riverains

C'est une histoire qui alimente la vie politique locale de Carry depuis plus de dix ans. Les logements du Réganas, sur des terrains appartenant à M. Montus, l'un des deux grands propriétaires terriens de la ville, ne sont toujours pas sortis de terre, mais continuent à alimenter la polémique. Une polémique qui aura traversé trois maires, puisque le sujet a été lancé par Pierre Pène en 2009, avant d'être poursuivi par Jean Montagnac lors de ses mandats, et d'échoir aujourd'hui dans les mains de René-François Carpentier, élu en juin dernier.

Le Réganas, c'est au départ une sorte d'échange entre le propriétaire et la Mairie, le premier se chargeant d'aménager 60 lots sur une partie du terrain, tout en laissant à la Mairie la



Dans les collines du Réganas, derrière la gare, Josiane et Michel Corsini expliquent, plan en main, leur opposition au projet actuel.

Un dossier lancé par Pierre Pène, poursuivi par Jean Montagnac...

possibilité de construire sur l'autre 55 logements sociaux, ainsi qu'une future école. Après des décisions de justice prises en 2011 et en 2013, après des modifications de permis, après la découverte d'un lézard endémique, les travaux sont désormais signalés par deux panneaux, apposés du côté de l'ancien bâtiment des services techniques. Et les logements sociaux, dans une ville qui en manque et à qui l'État fait payer une amende chaque année, sont une denrée rare, très attendue à Carry.

S'il a toujours été contesté, le dossier fait aujourd'hui l'objet d'un contentieux déposé par un collectif de sept riverains, habitants du quartier voisin, le Jas Vieux. En tête de cette fronde, Josiane et Michel Corsini, qui habitent là depuis 25 ans. "Le contentieux amiable ayant été refusé par l'ancien maire quelques jours avant l'élection du nouveau, nous avons décidé de saisir un avocat, pour un

contentieux judiciaire", lance Michel Corsini.

Objectif avoué, empêcher le lancement des travaux sur ces terrains pentus que les époux connaissent visiblement par cœur. "Que Carry ait besoin de logements, sociaux comme pri-

vés, d'accord. Mais encore faut-il qu'ils ne soient pas source de nuisances pour les habitations existantes". Ce qui, d'après eux, est bien le cas, en raison de deux fleaux principaux, l'eau et le feu. Paradoxal? Pas vraiment. Le feu, ces rive-

rains l'ont bien connu en 2010, lorsqu'un terrible incendie s'était arrêté aux portes de leur maison. L'eau, c'est aussi un autre fleau naturel. Les habitations actuelles, situées en contrebas du futur lotissement, reçoivent régulièrement les eaux des précipitations. "Le réseau n'est pas entretenu, enchaîne Michel Corsini, en montrant du doigt des ruisseaux obstrués par les branchages. Quand il pleut beaucoup, les bouches d'égout se soulèvent. La situation ne pourra qu'empirer lorsque les constructions auront été réalisées, de même que la route les desservant. Ce qui créera davantage de ruissellements, même avec la création de basses de rétention." Vendredi, les époux avaient rendez-vous avec le maire (lire ci-contre). "C'est à lui de prendre les choses en main, conclut Michel Corsini. S'il faut du temps pour revoir le dossier, il peut le prendre. Nous, en tout cas, nous sommes déterminés".

Eric GOUBERT

Le maire: "Les experts trancheront"

"Un long serpent de mer", résume le nouveau maire de Carry-Le-Rouet qui a donc désormais "la contestation" en héritage autour des logements du Réganas. "Une mobilisation légitime, juge René-François Carpentier. Je comprends le désarroi face à ce projet d'une trentaine d'années où il y eu un millefeuille de contradictions", rembobine le maire, entre autres révisions avec la DDTM, la Dréal ou encore l'avis du Sdis. "Je ne suis ni favorable ni contre ce projet, explique René-François Carpentier. Je suis pour l'intérêt général. Nécessité fait loi. On a aujourd'hui des obligations d'État autour de la carence des logements sociaux sur Carry, avec peu de terrain et de possibilités de construction pris entre le massif de l'Estaque et la mer Méditerranée (la commune doit s'aléger de 380 000 euros par an d'amende pour non-respect de la loi SRU, ndr). J'ai rencontré le sous-préfet, Jean-Marc Sénateur, pour qu'il nous aide entre la difficulté (de terrains disponibles) et l'exigence. En tout cas, ce projet se fera en concertation. Je suis un homme de dialogue. Le recours permettra d'estimer et jauger si les risques sont plus importants. Les experts trancheront". P.S.

Logement Sociaux du Réganas

Article dans la Provence

Polémique et contentieux

22 Septembre
2020

À Carry, la construction de logements sociaux fait toujours débat

L'histoire dure depuis 2009. Alors qu'elle paye chaque année une amende de 380 000 euros pour non respect de son quota de construction de logements sociaux, au titre de la loi de Solidarité et renouvellement urbain (SRU), la commune de Carry-le-Rouet n'a toujours pas vu sortir de terre les logements du Régana. La contestation se poursuit autour de ce terrain qui appartient à l'un des deux plus gros propriétaires de la ville et où la mairie devait faire construire 50 logements sociaux. Après plusieurs retards consécutifs dus, entre autres, à des modification de permis, c'est cette fois-ci un contentieux déposé par sept riverains qui bloque le projet.

« *Que Carry ait besoin de logements, sociaux comme privés, d'accord. Mais encore faut-il qu'ils ne soient pas source de nuisances pour les habitations existantes* », oppose dans *La Provence* l'un des requérants. Ces derniers mettent en avant à la fois le risque d'inondation et celui des incendies. Le nouveau maire (DVD) de la commune, René-Francis Carpentier, a indiqué pour sa part attendre les résultats d'expertises pour prendre une décision. Il se dit « *ni favorable, ni contre ce projet* ». Carry-le-Rouet fait partie depuis plusieurs années des communes dites carencées. Celles-ci ne construisent pas suffisamment de logements sociaux pour atteindre 25% des logements comme la loi le prévoit pour toute commune de plus de 5000 habitants.

Logement Sociaux du Réganas

Article en ligne sur Marsactu

Polémique et contentieux



22 Septembre

2020

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● **Don du sang.** La prochaine collecte de sang a lieu jeudi 24 septembre de 15h à 19h30, à la salle du Grand bleu, avenue Blanche-Calvet.

→ Collecte sur rendez-vous www.resadon.fr

● **Travaux.** L'accès aux allées de Provence sera fermé depuis l'avenue Draïo de la Mar, du 14 au 30 septembre. Le bas des allées de Provence (tronçon Draïo de la Mar/allée des flots) sera à double sens pour les riverains.

Don du sang et travaux

Article sur la Provence

Programmation et information



23 Septembre

2020

La Provence

ZOOM SUR Carry



Soutenue par une dizaine d'élus carryens, une délégation de restaurateurs s'est rendue à Marseille afin de protester hier contre les nouvelles mesures. La Perle de la Côte bleue compte une bonne vingtaine de restaurants sur son territoire, et plus d'une centaine d'emplois directs et indirects.

/PHOTO DR

Elus et restaurateurs

Article sur la Provence

Restrictions liées au Covid



26 Septembre

2020

La Provence

NATIONAL 3

Le FC Côte Bleue encore inspiré

FC CÔTE BLEUE 5 - US MANDELIEU LN 2

Stade Michel Hidalgo (Sausset-les-Pins). Mi-temps : 2-0.

Arbitre : M. Amzallag assisté de MM J. et A. Gonçalves.

Buts - Côte Bleue : Djaballah (23, 52, 55), Dali Amar (36), Issimaila (71).

Mandelieu : Berriche (61), Chamonal (64).

Avertissements - Côte Bleue : Saber (60), Issimaila (65).

Côte Bleue : Boukhit (cap.) - Cesco, Saber, Issimaila, Moulin (Mehri, 80) - Benramdane (Hamidou, 70), Diampo, Benabdou - Sidibé, Djaballah (Paumier, 62), Dali Amar.

Entraîneur : Momo Sadani.

Mandelieu : Carrasco - Barry, Anasse, Ionutescu, Borges Gomes - Coti (cap.), Gennari, Rodrigues (Drîdi, 78) - Jaziri, Berriche (Chamonal, 63), El Guarbi (Chelbab, 63).

Entraîneur : Alain Nicosia.

Quatre buts contre la réserve niçoise (4-1) et cinq hier après-midi face à Mandelieu, le FC Côte Bleue a confirmé son potentiel offensif et n'a laissé aucune chance à l'équipe azuréenne. L'année dernière, cette formation avait posé de nombreux problèmes au FCCB (0-2) mais il n'en a pas été de même cette saison. Dès les premières minutes d'ailleurs, les joueurs de Sadani avaient porté le danger dans la surface adverse.

Mais, après plusieurs escarmouches dans les 20 premières minutes, les Azuréens se faisaient surprendre sur un centre de Dali Amar qui avait débordé sur la gauche le long de la ligne de corner. À la réception, Djaballah et Sidibé étaient en embuscade et le premier nommé trompait Carrasco (23).

1-0 pour le FCCB qui ajoutait un 2^e but grâce au même duo, au terme d'un superbe one-two avec cette fois Dali Amar à la

conclusion. Après le repos, le FCCB démarrait pied au plancher et Djaballah, sur la gauche, profitant d'une hésitation des défenseurs, portait la marque à 3-0 (52) puis 4-0 moins de trois minutes plus tard grâce à une déviation astucieuse et un joli coup du chapeau pour le talentueux vétéran qui sortait sous les applaudissements 10 minutes après.

Le match semblait joué mais Mandelieu, vexé, se ruait à l'attaque et Berriche, à la limite de la surface, plein centre, expédiait un joli coup dans la lucarne malgré la belle parade de Boukhit (61). Si un nouveau but de Conti laissait entrevoir quelques espoirs à ses coéquipiers (64), mais le défenseur local, Issimaila, monté aux avant-postes, marquait de la tête de près et clôturait la marque (71).

Francis MARTINEZ



Djaballah (à g.) et le FCCB se sont offert un nouveau festival offensif au stade Hidalgo. /PHOTO S.



27 Septembre
2020

Football Club Côte Bleue

Article sur la Provence

Match contre l'US Mandelieu